

NATALIA ALFARO Y KAREN COPE AVANZAN

Voleibol de playa mantiene la ilusión

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

Perder ante Brasil no impide que Natalia Alfaro y Karen Cope mantengan vivas las ilusiones ticas en el voleibol de playa de los Juegos Panamericanos.

Las ticas cayeron 2 sets a 1 ante las brasileñas Carolina Horta y Liliane Maestri, en un partido en el que las nacionales la pulsearon hasta el final.

Costa Rica perdió el primer set 21-11, pero extendió el juego al ganar el segundo, 18-21. Sin embargo, Brasil ganó 15-6 el tercer set para dejarse el triunfo.

Las nacionales mostraron gran capacidad de reacción, pues se repusieron y lograron darles pelea a las brasileñas, quienes no habían perdido un set en todo el torneo panamericano.

El partido era de trámite, pues permitiría definir al primer lugar del grupo B, ya que ambas parejas estaban clasificadas a la próxima ronda.



Las ticas se verán las caras con las mexicanas. FOTO CORTESÍA NORCECA

Costa Rica derrotó a Chile 2-1 y a Nicaragua 2-0 en sus dos primeras presentaciones, por lo que había amarrado el pase antes del duelo ante uno de los equipos más potentes del torneo.

Las ticas se enfrentarán hoy ante México, por los cuartos de final. México se ubicó en el tercer puesto del grupo D.

Al cierre de edición aún no se había definido la hora del juego.